

Des touristes remercient Cuba de l'attention médicale reçue après un accident de la route



La Havane, 5 avril, (RHC).- Un groupe de touristes étrangers ont remercié Cuba de l'attention médicale dont ils ont fait l'objet à Sancti Spiritus, une ville du centre du pays, à la suite d'un accident de la route samedi dernier.

Un poids lourd a lâché un conteneur qui a heurté l'autocar où ils voyageaient. L'accident a fait deux morts dont le chauffeur et 23 blessés.

Dans des déclarations à l'agence cubaine des nouvelles, Christof Scholl et sa femme Andrea Scholl, ont salué la prompte intervention des autorités et du personnel médical et paramédical qui ont porté secours aux touristes.

Ils ont raconté que peu de minutes après l'accident des ambulances sont venues emmener les blessés à l'hôpital provincial. Le couple a déclaré que l'accident n'empêchera pas qu'il revienne encore une fois à Cuba, un pays qui lui plaît beaucoup.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/89522-des-touristes-remercient-cuba-de-lattention-medicale-recue-apres-un-accident-de-la-route>



Radio Habana Cuba